

Abschlussbericht des Projekts Kultur über Wasser (2072) auf www.respekt.net

Start Projektumsetzung: 19.06.2020

Ende Projektumsetzung: 21.06.2020

1. Abschlussbericht allgemein

Am 20.6.2020 (Ausweichtermin) veranstaltete der Verein "KulturDIREKT am Wörthersee" ein Konzert auf einem Floß direkt auf dem Wörthersee.

Es ist gelungen in Zeiten, in denen Theater und Bühnen wegen der Coronakrise geschlossen bleiben, einen neuen Weg einzuschlagen um ein Überleben der Kulturszene zu sichern. Die InitiatorInnen von "Kultur über Wasser" und das Publikum haben gezeigt, dass vieles möglich ist, wenn man nur will.

Nach dem Vorbild des Formates „Autokino“ fand die Veranstaltung am Wörthersee als „Boot - Theater“ stattfinden. Die Zuschauer kamen in Elektro-, Tret-, Schlauch-, Paddel- und Motorbooten und auf Surfbrettern. Für Luftmatratzen war es leider zu kalt.

Dadurch dass die Zuschauer in Booten kamen, konnten die aktuellen Abstandsregeln eingehalten werden.

Die erste „Kultur über Wasser“-Veranstaltung am Wörthersee war ein Vorzeigeprojekt und fordert Österreichweit und auch EUweit zum Nachahmen auf. Auf allen Seen sollen künftig Kulturveranstaltungen auf diese neue Art stattfinden. Anlässlich dieser ersten Veranstaltung wurden Bürgermeister*innen von Seengebieten in Österreich, Deutschland, Slowenien und Italien eingeladen, sich das Konzept anzusehen und nachzuahmen. Auch Privatpersonen, die ein Seegrundstück haben, wurden zur Nachahmung eingeladen. Mittlerweile finden ähnliche Veranstaltungen bereits an der alten Donau und am Neusiedlersee statt.

Folgende Künstler sind aufgetreten:

Christian Hölbling & Band <https://www.christianhoelbling.com>

Christof Spörk <https://www.christofspoerk.eu>

Karen Asatrian <https://asatrian.net>

Wolfgang Puschnig <https://www.puschnig.com>

Ali Gaggl https://de.wikipedia.org/wiki/Ali_Gaggl

2. Welchen gesellschaftspolitischen Zweck hat das Projekt erfüllt?

Es ist gelungen in Zeiten, in denen Theater und Bühnen wegen der Coronakrise geschlossen bleiben, einen neuen Weg einzuschlagen um ein Überleben der Kulturszene zu sichern. Die InitiatorInnen von "Kultur über Wasser" und das Publikum haben gezeigt, dass vieles möglich ist, wenn man nur will.

3. Wie waren Reaktionen anderer zu diesem Projekt?

Alle Zuschauerreaktionen waren sehr positiv. Daher wird die nächste Veranstaltung dieser Art am 30.7. stattfinden.

Es wurde in der Pörschacher Zeitung, in der kleinen Zeitung und auch in Servus TV über die Veranstaltung berichtet.

4. Wofür wurde das gespendete Geld konkret ausgegeben?

Das gespendete Geld wurde für die Technikkosten verwendet. Die Rechnung liegt bei.

